



través del sistema. “Llevando un registro al final de estos meses queremos hacer la sumatoria de cuánta basura hemos logrado convertir en algo más”, resaltó la docente del proyecto colaborativo, porque prácticamente toda la comunidad de la escuela participa.

Otras experiencias locales para mencionar son “Vasos con esperanza” de una escuela para niños y niñas con discapacidad en Los Ángeles, donde reciclaban botellas de vidrio para transformar en casos; “Cotapitas”, donde una fundación reúne tapas plásticas en recipientes con forma de corazón ubicados por toda la región, después se valorizan y generan fondos para apoyar a niños con cáncer; y la fundación Malvarrosa ha realizado actividades al aire libre para educar a niños y niñas en materia ambiental y que conozcan humedales, flora y fauna presente en la comuna.

Apoyo

“La Comisión evalúa de acuerdo con las características de los proyectos, el nivel de vinculación con otras organizaciones, la posibilidad de que tengan organismos con los cuales puedan cooperar, los objetivos que presentan los proyectos y la forma en que se va a desarrollar”, explicó el seremi Pablo Pinto sobre cómo se eligen las adjudicaciones

\$6

millones

es lo que se otorgará a cada iniciativa que se adjudique en la convocatoria del FPA 2024.

En enero de 2025 se conocerán los ganadores del FPA

para que comiencen su ejecución durante el próximo año e impacten en sus comunidades.

del FPA.

Éstas tienen un sentido social, donde la comunidad se une con el objetivo de crear iniciativas que funcionen para ser un lugar más sustentable, mejorar la calidad de vida y fomentar redes de apoyo entre vecinos. Además, poseen un carácter terapéutico, sobre todo en establecimientos educacionales para niños y niñas con discapacidad y sus familias.

También aclaró que muchas de los organismos que postulan no tienen experiencia en administrar recursos económicos, por lo que la Seremi se encarga de proporcionar expertos que puedan orientar en esta u otras requeridas para implementar el proyecto. El seguimiento termina por ser permanente para que las iniciativas perduren y tengan la mayor eficacia posible.

Convocatoria

La convocatoria del FPA se divide en tres categorías y está abierta hasta el 2 de octubre. Todas las iniciativas deben tener como pilar la educación ambiental, cada una recibirá \$6 millones y los resultados se darán a conocer en enero de 2025.

Las postulaciones pueden realizarse en línea a través del enlace fondos.mma.gob.cl.

OPINIONES

Twitter @DiarioConcepcion.cl

FOTO: EDUCAR CHILE

